



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA JESÚS FERNÁNDEZ-CARBAJAL GONZÁLEZ

(MARI- VIUDA DE LUIS ALVAREZ)

Falleció en GIJÓN, el día 20 de febrero de 2017
a los 95 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, Oscar Luis y Juan Francisco Álvarez Fernández; hijas políticas, Trinidad Ramos Antón y Medi Lastra Álvarez; nietos, Inés Álvarez Serrano y Rafael Costa y Oscar Álvarez Serrano; Jaime Álvarez Lastra y Laura Gómez Escudero; hermanas políticas, Isabel Uría y Emma Hevia; bisnietos, sobrinos, primos y demás familia,

El cadáver será recibido el MARTES, día 21 de Febrero, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de SAN MARTÍN DE LA CARRERA, EL BERRÓN (SIERO), donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y, acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio parroquial.

CAPILLA ARDIENTE: TANATORIO SIERO SALA 4.

**Tanatorio Siero
985725075**